

《雑学風味》「うさぎはなぜ羽で数える？」

ウサギを一羽、二羽と数える理由は、仏教では本来獣肉は食べられませんが、当時の人がどうしてもお肉を食べたかったのか、「ウサギは鳥だから大丈夫!」と理由をつけたためといわれているそうです。

まちのできごと

県農林水産大賞受賞

フーム院内代出

9月12日、県庁第一庁舎で県農林水産
大臣表彰式が行われ、農事組合法人・ファーマー
ム院内岱（村岡忠代表）が寺田知事から
表彰を受けました。

ファーム院内岱は、院内岱集落で構成した當農型農業法人で、主に水稻、大豆、山うど、アスパラなどを栽培し、地域を拓く担い手として活動しています。



うれしい受賞にニッコリ

交通安全町民バーンード

秋の全国交通安全運動が9月21日から30日まで実施され、24日には、幼稚園児や小学生、交通安全関係団体による交通安全町民パレードが行われました。

無事故・無違反を願()

一層交通安全の大切さが伝わるものでしょ
う」とあいさつしたのを受けて、園児ら
は「道路の右側を歩きます。飛び出しは
しません。道路では遊びません」と交通
安全の約束を誓いました。

地域のために力添えを

9月26日、総合開発センターにおいて、平成20年度藤里町老人クラブ大会が開催

始めに、田中正保町老人クラブ連合会長が「年齢に関係なく地域のために、地域に役立つ人になり、無理はせず、できる範囲で自分の地域は自分で守るため、力添えをしていただきたい」とあいさつ。続いて老人福祉功績者と金婚者に対し、表彰状と記念品が贈られました。

その後、秋田県老人クラブ連合会副会长・女性委員長の伊藤八重子氏を講師に迎え、「人生これから」と題して講演が行われました。



みんなで誓いました！

【金婚者】

(敬称略・婚姻届出順)

・下坂 飯坂 イナさん
マサエさん (馬矢坂)



末永くお幸せに